

西会津高校入学式

3年後に向け努力していく

西会津高の入学式は4月9日に行われ、14人が新たに入学しました。式では、吉井秀樹校長が「高い目標を持って自己研さんに励み、実り多い3年間にしてください」と式辞を述べ、新入生の渡部琴音さんが「3年後、自信に満ちた卒業生となれるよう努力していきます」と誓いの言葉を述べました。西会津高は、本年から県内で初めての1学年1学級導入校となりました。



こゆりこども園入園式

元気よく手を挙げて「はい!」

4月3日、こゆりこども園で入園式が行われました。 式では園児一人一人が呼名され、呼ばれた園児らは元 気よく手を挙げて「はい!」と返事をしました。本年 度こゆりこども園に通う園児は全員で141人です。

町では、子育て世代の経済的負担を軽減し、より子 どもを産み育てやすい環境を整えるため、本年度から 保育料を無料としています。



ミライ☆ミーティング

地域おこし協力隊が活動を報告

3月31日、町地域おこし協力隊員の活動報告会「ミライ☆ミーティング」が行われました。報告会では6人の隊員が日頃の活動とこれからの目標などを会場に訪れた皆さんの前で報告し、報告会の最後には3年を満了し平成29年度で任期を終える荒海正人隊員が来場者に感謝を述べ、「今後も町で事業を行うので引き続きよろしくお願いします」と呼び掛けました。



町の特産品の菌床シイタケを使っておむすび作り **西高でおむすびワークショップ**

3月24日、西会津高校の調理実習室で「おむすびワークショップ」が開かれました。当日は、西高魅力発信隊の皆さんが親子連れなどの参加者と一緒にオリジナルのおむすびを作りながら、町の特産品である菌床シイタケの新しい可能性を探りました。途中、米の銘柄を食べて当てるクイズなども行い、最後はみんなで楽しくオリジナルのおむすびを味わいました。







西会津中学校入学式

誇りを持ち、部活や 行事に積極的に取り組む

4月6日、西会津中で入学式が行われ、新たに22人が入学しました。

式では、新入生一人一人が呼名された後、五十嵐正彦校長が「根・知・和・和・根気・知恵・チームワーク)を合言葉に、将来どんな人になりたいかをよく考えて学校生活を送ってください」と式辞を述べました。続いて教育委員会告辞、来賓祝辞で薄町長などから美田とは激励の言葉が贈られ、水野美田として別島の言葉が贈られ、水野美田としていきましょう」と歓迎の言葉を述べました。教科書は小林瑠偉さんが受け取り、誓いの言葉では若林凛々さんが「西中生としての誇りを持ち、部活や行事に積極的に取り組んでいきたい」と決意を表明しました。

西会津小学校入学式

戸惑いながらも 新生活に期待膨らむ

西会津小の入学式は4月6日に行われ、30人が新たに入学しました。入学児童呼名では、慣れない雰囲気に戸惑いながらも、新1年生の皆さんが元気に「はい!」と返事をして起立しました。岡﨑秀明校長が「小学校では楽しいことがたくさんあります。毎日元気に登校してください」と式辞を述べ、教科書は安部静那さんが、帽子やランドセルカバーなどの記念品は長谷川太我さんら5人が受け取りました。

また、入学式の後には、町から「西 会津かるた」が全校生に贈られ、江添 信城教育長からかるたを受け取った小 柴彩愛さんが「さまざまな活動で活用 していきます」とお礼を述べました。







7 | Nishiaizu 2018 · 5 | 6